

# 24Jam

## Sinergitas TNI-Polri di Blitar Berhasil Sukseskan Operasi Ketupat Semeru 2023

Achmad Sarjono - [BLITAR.24JAM.CO.ID](http://BLITAR.24JAM.CO.ID)

May 3, 2023 - 13:49



BLITAR - Sinergitas Polres Blitar bersama Kodim 0808 sukses dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat selama pelaksanaan Operasi Ketupat Semeru 2023.

Bukan hanya pada saat itu saja, sinergitas yang solid antara Polres Blitar dengan Kodim 0808 Blitar juga telah mensukseskan pelayanan keamanan masyarakat Kabupaten Blitar selama bulan Ramadhan, 1444 H/2023.

Dalam konferensi pers yang dilaksanakan di Mapolres Blitar, Kapolres AKBP Anhar Arlia Rangkuti menyatakan bahwa pelaksanaan Operasi Ketupat Semeru 2023 berjalan dengan sukses berkat kerjasama yang baik antara Polres Blitar dan Kodim 0808.

Selain itu, ia juga menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh anggota yang telah bekerja keras dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

"Kami sangat bersyukur karena pelaksanaan Operasi Ketupat Semeru 2023 berjalan dengan sukses dan lancar. Hal ini tidak terlepas dari kerjasama yang baik antara Polres Blitar dan Kodim 0808 serta dukungan dari seluruh anggota yang telah bekerja keras," ujar AKBP Anhar, Selasa (2/5).

Sementara itu, Dandim 0808 , Letkol Inf Sapto Dwi Priyono, S.E. juga menambahkan bahwa pihaknya siap untuk terus menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat pasca perayaan Idul Fitri 1444 H.

Ia juga mengimbau kepada seluruh anggota untuk terus bekerja dengan semangat dan dedikasi dalam menjalankan tugas.

"Kami selalu siap untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat, terutama pasca perayaan Idul Fitri. Saya juga mengimbau kepada seluruh anggota untuk terus bekerja dengan semangat dan dedikasi dalam menjalankan tugas," kata Dandim 0808.

Di akhir konferensi pers, Kapolres AKBP Anhar Arlia Rangkuti dan Dandim 0808 juga menegaskan bahwa pihaknya akan terus melakukan sinergi dan kerjasama dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Selain itu, mereka juga berharap agar masyarakat dapat terus mendukung dan bekerjasama dengan pihak keamanan dalam menjaga kondusifitas wilayah. (\*)